

La duquesa de Alba, con la Asociación de Esclerosis Múltiple

Estuvo junto a la presidenta de la Federación de esta enfermedad, Águeda Alonso, y la delegada de Asuntos Sociales, Dolores de Pablo-Blanco



ROCÍO RUZ

La duquesa de Alba, presidenta de honor de la Asociación de Esclerosis Múltiple de Sevilla presidió ayer una mesa informativa instalada con motivo del Día Mundial de esta enfermedad, junto a la presidenta de la Federación de esta enfermedad, Águeda Alonso, y la delegada de Asuntos Sociales, Dolores de Pablo-Blanco

Fuente: abcdesevilla.es